

HABLA EL ALCALDE

ESPIGONEANDO

En realidad, más que el Alcalde, debería ser el Presidente de la Comisión pro Espigones el que hoy escribiera, por ser esta Comisión la encargada de hacer los espigones y no el Ayuntamiento. Mas como indudablemente se trata de una obra de interés local, creo que es más oportuno hacerlo como Alcalde.

Que los espigones son una obra vital para Vinaroz, no creo que lo dude nadie. Incluso los de boca para afuera dicen otra cosa. Porque a nadie escapa la trascendencia que tendría para la ciudad, el conseguir que la playa fuese de arena. Comprendería la discusión si se centrara acerca de la mayor o menor posibilidad de conseguir la ansiada arena con los espigones. Pero lo que no se puede admitir, son los comentarios que, demasiado alegremente, se vierten, sobre la tontería que representa el querer tener una playa mejor. Y muchísimo menos si esta tontería sale de la boca de algún que otro industrial hotelero. Que haya empleados u obreros que opinen que les tiene sin cuidado una playa mejor o peor, o que no les importa que venga más o menos Turismo, lo comprendo. Pero que gente que espera el verano como auténtico maná, vayan por ahí vociferando que lo que se pretende es una barbaridad, me obliga a tomar la oración por pasiva, y decir que la barbaridad la cometen ellos con sus comentarios.

Una sola explicación puede encontrarse. Que les moleste perjudicarse el bolsillo. Cosa muy comprensible, si no se tratara de una inversión. Porque no hay duda de que si se hacen los espigones y se obtienen de ellos los resultados que son de esperar, será VINARÓZ en bloque quien se beneficie, y no solamente unos cuantos. Y la inversión, por tanto, está asegurada.

Y llegamos al fondo de la cuestión. Tras una corta ausencia, he encontrado la ciudad convertida en un hervidero de cábalas, críticas y comentarios. Centrado todo ello en la cuantía de las cuotas voluntarias que se han señalado, para dejar bien sentido que no ha sido exclusivamente cosa mía. Creo haber dicho en alguna ocasión anterior, que las cuotas han sido estudiadas por muchas personas y no ha sido obra de uno solo. No pretendo con ello afirmar que no puedan haber fallos. Sino simplemente que dentro de las dificultades que entrañaba la distribución, se ha procurado hacerla de la mejor forma posible. Lo cual en la mayor parte de los casos, se ha conseguido.

De todas formas, mejor o peor, las cartas están distribuidas. Y muchas de ellas, según supongo, han ido ya a parar al cesto de los papeles. Pero otras, más tal vez de las que muchos creen, han sido contestadas satisfactoriamente o van a serlo. Estamos

pues en un momento de suspense. Las cuotas señaladas en las mil trescientas cartas que se han cursado, suman un total de dos millones de pesetas. Cantidad excesiva, si se reuniera, ya que los espigones han de costar mucho menos. Pero como desde el primer momento, y por los comentarios oídos, suponíamos que no todos darían la conformidad, hemos hecho el reparto contando con un cincuenta por cien de fallos. Claro que se dará la circunstancia de que, si llegan a hacerse los espigones, habrá quien sacará el fruto, sin haber sembrado. Cosa injusta, pero inevitable. Como se ha demostrado con el Repetidor de Televisión, en el que hay gente que no ha contribuido y que no obstante lo aprovecha.

Ahora bien. Pueden darse uno de los dos casos siguientes. Que los fallos no existiesen, o no fuesen tan importantes como suponemos, y sobrará dinero. O que los fallos fuesen más de los previstos.

En el primer caso, la solución sería fácil. Devolver el sobrante proporcionalmente a lo que cada uno hubiese aportado. Y en el segundo, más fácil todavía. Archivar los planos de los espigones, y a otra cosa.

Pero sinceramente he de decir que no creo se produzca el segundo caso. Por la sencilla razón de que apenas transcurridas unas horas desde que se empezaron a repartir las cartas, y cuando todavía no lo han sido todas, se ha recibido buen número de respuestas dando la conformidad, algunas de ellas pertenecientes al cupo de los dudosos. Pero más que la cuantía de lo recibido, me impele a ser optimista el contenido de algunas de ellas. Una por ejemplo, de 300 ptas. por un piso para alquilar en la que al dar la conformidad, han escrito: No lo alquilé más que un año, pero conforme. Y otra, por otro piso, que con la hoja de 300 ptas. han entregado un billete de 500, diciendo que le parecía pequeña la cuota que se le había fijado. Claro que también hay dos de las que no podían faltar. Dentro de un sobre ha salido una sola palabra: ¡MIAU! Y de otro, una cuartilla con tres palabras, que la censura no me permitiría publicar, y que sin duda ha escrito alguien sentado ante un espejo. Pero lo importante es, que de momento, la impresión no puede ser mejor.

Esta semana, no habrá tiempo material para empezar la relación de las aportaciones. Pero en el extraordinario del semanario que se publicará el día 24, figurará la relación de todas las que se reciban hasta el día 22. Entonces será cuando podremos saber si lo de los espigones habrá sido un sueño, o efectivamente, vamos a dar un paso adelante en la puesta al día de la ciudad.

Francisco José Balada

Crónica de Roma

Jornadas finales del Concilio Vaticano II, por un testigo presencial

Tras un breve caminar, enquistados en un Carabele de Iberia, aterrizamos en el aeropuerto de Fiumicino. Un sol espléndido y limpieza de la atmósfera permite ver las azuladas aguas del Mare Nostrum salpicadas por los flotantes copos de algodón interpuestos entre el avión y el Mediterráneo. Allá, lejos, la imperial Roma se divisa con claridad inusitada.

Muy pronto, avanzando sobre ruedas, hiere la retina la monumentalidad de Eur, que dejamos a la diestra para tomar la via Giulia que nos abocará en el Colegio Español, de la via Torre Rossa.

Hemos ofrecido los respetos a nuestro querido Prelado quien, con solicitud paternal ha cuidado de obtener los difíciles pases para presenciar de cerca los históricos acontecimientos finales del trascendental Concilio Vaticano II.

La tarde, mientras en la plaza de San Pedro repiquetean los martillos y crujen las maderas dando forma a las tribunas y sediles, visitamos las basílicas de Letrán y de Santa Cruz de Jerusalén. La primera nos recuerda, que las innumerables indulgencias y gracias espirituales con que la enriquecieron los Papas fueron, también, participadas a tres insignes iglesias de la diócesis tortosina: arciprestal-basílica de Morella, arciprestal de Vinaroz y Capilla de la Sta. Cinta en Tortosa. La segunda Basílica, aparte de su contenido artístico, nos brinda la conservación de unas reliquias insignes, tales como tres pedacitos de la Santa Cruz; el Título INRI escrito en arameo, griego y latín, que Pilatos mandó colocar en la Cruz de Cristo. Uno de los clavos de la crucifixión; dos espinas de la corona; el dedo de Sto. Tomás Apóstol, que tocó la llaga de Cristo Resucitado, y fragmentos del Santo Sepulcro, de la Columna de la Flagelación y del Pesebre de Belén.

**

El domingo, día 5, han exigido todo el tiempo las solemnidades de la Basílica de San Pedro. Como antes de la Exposición Mundial de Nueva York, pudimos admirar y rezar ante la auténtica *Pietà* de Miguel Angel, ahora codiciada, como nunca, por la ingente muchedumbre de peregrinos que han acudido a la Ciudad Eterna para asistir al cierre del Concilio. La Basílica ostenta un gran tapiz cubierto en la logia central exterior; la Gloria de Bernini luce un nuevo óleo, también velado, y sobre los altares de Sta. Elena y la Verónica penden los tapices con los milagros del que dentro de po-

cas horas será declarado Beato Charbel Makhlouf monje maronita del Líbano.

Presenciamos la lectura del breve pontificio, la concelebración en Rito Maronita y la refulgente manifestación de la efigie del nuevo Beato.

La sobriedad de los cortejos y la exquisita audición del canto litúrgico maronita con la variedad de atuendos eclesiásticos y la iluminación extraordinaria de la Basílica Vaticana constituyen un elocuente y vibrante exponente de la pluralidad y unidad eclesial de la Iglesia de Cristo.

Por la tarde, reiterándose la esplendidez matinal en el interior de San Pedro, se celebró el acto final de la beatificación con la asistencia del Papa Pablo VI quien ha orado ante el nuevo Beato Charbel y pronunciado la homilia o elogio del bienaventurado libanés, intercalando una plegaria final por el feliz término del Concilio.

**

Gracias a la extraordinaria delicadeza de nuestro señor Obispo don Manuel Moll y Salord hemos sido testigos presenciales de la última sesión ordinaria y secreta del Concilio (6 de diciembre) en la misma aula capitular, y de la última sesión pública, presidida por el Papa, en la que concelebró, en rito Bizantino, y se promulgaron todos los decretos pendientes (día 7).

Tres cosas nos impresionaron sensiblemente: la sublime sencillez del Papa; la profunda humildad del Pontífice pidiendo perdón a los Padres Conciliares, y el abrazo del Delegado del Patriarca Atenágoras con Pablo VI por el que se borraba, simbólicamente, la excomunión formulada en 1054 contra el Patriarca Miguel Cerulario. Al mismo tiempo, en Santa Sofía de Constantinopla el Cardenal Sehan arzobispo de Baltimore delegado de Pablo VI y el Patriarca Atenágoras se repetía idéntica ceremonia. Este abrazo entre Roma y Constantinopla ha enternecido a todos los presentes, habiendo sido rubricado con una prolongadísima salva de aplausos. La caridad ha reconciliado a la Iglesia Católica Romana y a la Iglesia Ortodoxa de Constantinopla después de novecientos once años de distanciamiento. La caridad de Cristo ha hecho la posibilidad de este milagro rebosante de humanidad y de Fe. Demos gracias a Dios.

El Santo Padre obsequió a los Padres Conciliares con un sencillo Anillo Pastoral de oro y el Municipio de Roma con una medalla conmemorativa del acontecimiento conciliar.

Rúbrica de esta jornada memorable han sido unas fotos, en torno al querido Prelado de nuestra amada diócesis, tomadas en el pórtico de la Basílica Vaticana y ante la venerada imagen de S. Pedro, en el interior.

* *

El día de la Inmaculada amanece con dudosa lucidez; pero se desvanecieron los celajes y completó con las solemnidades previstas. La plaza de San Pedro llenó a rebozar llegando el público hasta mitad de la *Via Conciliación*.

En el vano de la puerta central de la basílica está el trono del Papa y un tapiz antiguo con la Virgen y el Niño presiden la ceremonia de clausura del Concilio Vaticano II. Tras el interminable cortejo de mitrados Padres Conciliares preside el Papa Pablo VI, sobre la silla gestatoria. Los representantes de los Jefes de Estado y Cuerpo Diplomático ocupan los estrados y se suceden los programados actos religiosos: el himno *Ave maris stella*; la misa papal; comunión de niños, representando a los cinco continentes; lectura del decreto de cierre del Concilio y mensaje a la humanidad entera: a los gobernantes, a los pensadores, intelectuales y científicos, a los artistas, a las mujeres, a los pobres, enfermos y a cuantos sufren, a los trabajadores, y a la juventud.

Estos mensajes del Papa y del Concilio fueron leídos por caracterizados cardenales y entregados personalmente a destacados hombres y mujeres de diversas nacionalidades, etnias y continentes, para su divulgación.

Finalizó el inenarrable acto con la bendición

del Papa y el evangélico *Podeis ir en Paz*, mientras las campanas del Vaticano lanzaban al aire sus lenguas bronceas en armónicos sonos festivos.

Al caer de la tarde asistimos a la españolísima ofrenda de flores a la Inmaculada en el monumento de la plaza de España. Este año realizada por la presencia de tres Ministros de nuestro Gobierno y el personal de ambas Embajadas españolas y gran afluencia de Obispos y peregrinos españoles.

Seguidamente llegó el Papa, para efectuar la consabida ofrenda floral, rodeado de extraordinaria multitud, ferviente y alborozada. A su regreso al Vaticano otra gran multitud y las juventudes, de Acción Católica acogieron a Pablo VI con antorchas flameantes, al viejo estilo romano, brindando un espectáculo impresionante de grandeza, realizado más y más por los vítores enardecidos y la fascinante belleza de la artística iluminación de la Basílica de San Pedro y Palacios Apostólicos.

Mientras, en la Basílica de Sta. Maria la Mayor, se celebraba una Misa solemne, con la asistencia de los Ministros, Embajadores, Cardenales y una nutrida representación del episcopado español, y españoles residentes en Roma, como broche de oro de una jornada intensamente eclesial y mariana por excelencia.

Histórico día de la Inmaculada, de 1965, para la Iglesia Católica Universal y, también, para España. El tiempo será testigo y su confirmación.

¿En qué sentido? Dios dirá.

Manuel Millán Boix, Bro.

Roma 8 de diciembre de 1965.

Disponibles varias cantidades para facilitar en préstamo hipotecario con garantía o satisfacción e interés corriente. Compraventa de fincas Rústicas y Urbanas.

Exclusivas Angel Juan

Agente de la Propiedad Inmobiliaria
Pl. San Antonio, 1 - Tel. 274 VINARoz

Los productos de belleza para ser eficaces deben ser activos y frescos. LA FECHA LIMITE DE VENTA que figura en los productos de tratamientos de la línea completa de **GUERLAIN** es garantía de su efectividad.

Un producto activo y fresco, bien aconsejado es de éxito seguro. **GUERLAIN** ofrece la garantía de su FECHA LIMITE Y SU LINEA COMPLETA DE PRODUCTOS DE BELLEZA.

Recuerde que **PERFUMES MEZOR** de San Francisco, 1 es Depósito Exclusivo en Vinaroz

Más frigorífico KELVINATOR

COMEDORES Y DORMITORIOS

Muebles MYLOR

TAPIZADOS

Prolongación C. Remedio
VINARoz

Tintorería J. ANDRES

Plaza San Antonio, 25 - Teléfono 395

VINARoz

Super Lavados

everest

Se vende casa de planta baja y dos pisos en calle del Socorro

PARA INFORMES: José M.^a PUCHOL SABATER
Agente de la Propiedad Inmobiliaria
C. La Virgen, 2-Teléfono 287
VINARoz

NOTICIARIO



M U N I C I P A L

Sesión ordinaria de la Comisión Permanente del día 14 de los corrientes bajo la presidencia del Alcalde, D. Francisco José Balada Castell.

- Se aprueban los asuntos de frámite reglamentario.
- Se aprueba la Certificación de obras en el Cementerio
- Se acuerda autorizar ampliación de taller de los Sres. Verdera Hermanos.
- Se acuerda autorizar apertura de bar a D. Gregorio Barrachina Díaz.
- Se aprueban varios expedientes de obras.

Consejo Económico Sindical Comarcal "Canal del Ebro"

El miércoles vinieron a nuestra ciudad el Delegado Provincial de Sindicatos, camarada Arturo Cebrián, acompañado del Secretario Sindical Provincial, camarada Deogracias Montoliu; del Vicesecretario Provincial de Ordenación Económica, camarada Francisco Villalba Prats; del Inspector de la Cámara Oficial Sindical Agraria, camarada Julián Montañés, y de los miembros del Gabinete Técnico, camaradas Sancho, Gonell y Puerto.

A las diez y media de la mañana fueron recibidos por las autoridades y jerarquías de Vinaroz en la Plaza de Jovellar, donde estaban concentrados ya los Consejeros, pasando todos seguidamente a la Iglesia Arciprestal, donde asistieron a una misa del Espíritu Santo.

Terminados los oficios religiosos marcharon jerarquías, autoridades y consejeros al Hogar Juvenil, donde se celebró

la sesión de apertura. En la presidencia tomaron asiento el Delegado Provincial de Sindicatos, el Alcalde accidental camarada Vicente Meseguer Ferrás, el Secretario Provincial de Sindicatos y el Vicesecretario Provincial de Ordenación Económica, el Delegado Sindical Comarcal camarada Espuny y las restantes jerarquías y expertos al principio mencionados.

El Delegado Sindical Comarcal dió la bienvenida a las jerarquías, y a los consejeros, deseándoles que los trabajos que se realizaran en este Consejo tuvieran los resultados por todos deseados.

Seguidamente el Alcalde accidental ofreció la hospitalidad más cordial a todos los presentes y les deseó una feliz estancia en Vinaroz, cuyos moradores se honraban en tenerles como huéspedes y sentíanse orgullosos de que su ciudad fuera la capitalidad de tan importante reunión.

El Delegado provincial de Sindicatos dijo que, con la del día, se culminaban las actividades del V Pleno a escala comarcal. Excusó la ausencia del Jefe Provincial y Gobernador Civil camarada Carlos Torres Cruz, Presidente del Consejo Económico Sindical Provincial quien, deseando estar aquí presidiendo las actividades, se veía impedido de hacerlo por sus muchas obligaciones y transmitió un saludo cordial, en su nombre a todos los presentes.

Inmediatamente se reunieron las distintas ponencias

Pepita Carme Clúa COMADRONA - PRACTICANTE

Procedente de la Facultad de Medicina de Valencia. Ofrece sus servicios. Calle prolongación de la de San Gregorio hacia el río, planta baja del segundo edificio a mano izquierda.

VINAROZ

Felices Pascuas les desea

AUTOSERVICIO SERRES

ALIMENTACION

Ccmo siempre, dispone de extenso surtido en turrone, champañas y licores a precios limitadísimos.

Cámara frigorífica - Servicio a domicilio - Encargos por teléfono

Visite los domingos su exposición

San Cristóbal, 5 - Tel. 33

VINAROZ

en sesión de trabajo que se reanudó durante la jornada siguiente. En el acto de clausura hicieron uso de la palabra el Jefe Local y Alcalde de la Ciudad camarada Balada y el Delegado Provincial de Sindicatos camarada Cebrían que fueron muy aplaudidos después de sus magníficas intervenciones. Por falta material de espacio, dejamos para el próximo número la publicación de las distintas ponencias tratadas.

R E L I G I O S A S

CULTOS de la SEMANA

Domingo día 19. Tercer domingo de mes y cuarto del Santo Adviento. A las 7 Misa para Amalia Meseguer. A las 8 Misa para Federico Cros. A las 9 Misa Comunitaria para Tomás Mancisidor con comunión general de las Tere-sianas. A las 10 Misa para Matias Santos. A las 12 Misa para Francisco Gellida. Por la tarde a las 5 Exposición. Sto. Rosario y Cuarto de Hora de Sta. Teresa. A las 6'30 Misa en Sta. M.ª Magdalena para Antonio Betés. **Jueves** día 23. Este día es Día de AYUNO y ABSTINENCIA. **Viernes** día 24. Por la tarde desde las 6'30 confesiones hasta la hora de la Misa del Gallo. A las 11'30 de la noche se cantará un Nocturno solemne de Maitines y a las 12 Tedeum y Misa solemne con comunión general y adoración del Niño. **Sábado** día 25. Fiesta de la Natividad del Señor. Precepto. Habrá Misas como todos los domingos. A las 7 y 8 Misa para Antonio Miralles Bover. A las 9 Misa para Pedro Vidal. A las 10 Misa para una familia. A las 12 Misa para el Rdo. José Domingo Ferrer. Por la tarde a las 5 Sto. Rosario y Novena del Niño Jesús.

MOVIMIENTO PARROQUIAL

Bautismos.—Antonio Vericat Beltrán, M.ª Inmaculada Comes Sánchez, Benjamín Caballer Caballer, Jacinto Ambrosio Balaguer Coll, Gloria Esteve Folch, Ana María Fibla Pauner, José Manuel Querol Martínez, Francisco Javier Fábrega Martínez, M.ª Josefa y M.ª del Carmen Sarcial Tabares.

Matrimonios.—Juan José Miralles Sonsano con Beatriz Najar Najar, Antonio Martínez García con Elvira Fabregat Sales, Francisco Pablo Albiol con M.ª del Pilar Ferrá Bonet, Francisco Torres Roca con M.ª Manuela Cabanes Blasco.

Defunciones.—Antonio Vericat Beltrán, 6 días; José Antonio Ramón Castejón, de 65 años, M.ª del Carmen Sarcial Tabares, 1 día.

M I S C E L A N E A

Concurso de Belenes.—Con motivo de las próximas fiestas de la Navidad del Señor, el Catecismo Parroquial abre un concurso de Belenes cuyos participantes deberán ajustarse a las siguientes bases:

1.ª—Podrán tomar parte todos los niños y niñas matriculados en el catecismo parroquial, para lo que se exigirá el carnet de asistencia.

2.ª—Podrán inscribirse, para este concurso, hasta el día 24 en la casa de los coadjutores calle Safón 5, o en el catecismo el próximo domingo, día 19.

3.ª—Los belenes se ajustarán a las medidas que se deseen pero con un mínimo de un metro cuadrado de superficie. En su defecto, que posean un valor artístico o manual notable.

4.ª—Se adjudicarán CINCO premios a los que se añadirá una fotografía realizada por Alfonso. A estos 5 belenes premiados serán visitados por el coro infantil que les obsequiará con el canto de villancicos, el día 1.º de año.

5.ª—El jurado visitará los belenes que se hayan inscrito, durante los días del 27 al 29 del presente mes.

6.ª—El fallo del jurado y el acto de entrega de premios, se anunciarán en las columnas del semanario «Vinaroz» en su número del día 1.º de Enero próximo.

Vinaroz 14 de diciembre de 1965.

Horario de trenes. Recibimos del Sr. Jefe de la Estación de la RENFE, de nuestra ciudad el aviso siguiente: Los trenes 5.704 y 5.703 que actualmente circulan en días alternos entre Sevilla y Barcelona y viceversa, saliendo de esta a las 9'43 y 22'22 respectivamente; desde el día 21 del cte. hasta el 10 del pmo. Enéro lo efectuarán diariamente. (viajeros en 1.ª y 2.ª)

Así mismo, los trenes 5706 y 5705 (Murcianos) circularán entre Murcia y Barcelona, y viceversa; el 5706 los días 19-22-24-29 y 31 del cte. más los días 5-7-9 y 12 de Enero pmo. saliendo de esta con destino a Barcelona, a las 12'09. El 5705 lo efectuará los días 17-20-22-27 y 29 del cte. más los días 3-5-7 y 10 de Enero pmo. saliendo de esta para Murcia a las 21'12.

También los días 19-22 y 30 del cte. circulará entre Barcelona y Valencia el Expreso 5721 con salida de esta a las 14'35, y los días 21-24 de Diciembre y 8 de Enero, circulará entre Valencia y Barcelona el Expreso 5720, con salida de ésta a las 13'50.

Sorteo de un balón del Real Madrid.—El C. M. C. sorteará el día 6 por la noche, un magnífico balón cedido por el R. Madrid, y que fué protagonista de uno de sus grandes éxitos internacionales, con la firma de Di Stéfano, Puskas, Gento, etc. El beneficio será destinado a obras benéficas y de caridad entre los necesitados de Vinaroz.

Pérdida.—Se gratificará la entrega en esta redacción de un reloj de señora, chapado en oro, con correa negra, extraviado desde Travesía Safón hasta el templo Arciprestal.

T U R N O S

Para la semana próxima: Farmacia del Dr. Ratto, plaza San Antonio. Estanco n.º 5, calle Sto. Tomás.

SE ALQUILA planta baja 60 m.² de superficie, en chaflán calles Carreró y Santa Marta, propia para oficinas, tienda o negocio. Razón en esta Administración.

FUTBOL

Campeonato Regional de Aficionados

Grupo 1.º

14.ª jornada

Ribelles, 4 — Vinaroz, 0
 Castellón, 1 — Villavieja, 2
 Bechí, 1 — Piel, 2

Clasificación:

EQUIPOS	J	G	E	P	F	C	Puntos
Bechí12	9	1	2	30	12	19 + 7
Castellón12	9	0	3	46	23	18 + 6
Piel12	8	1	3	33	11	17 + 5
Villarrealense .12	.12	6	1	5	35	25	13 ± 1
Vinaroz12	3	1	8	17	30	7 - 5
Ribelles12	3	0	9	11	45	6 - 6
Villavieja12	2	0	10	15	41	4 - 8

Terminado el Campeonato, con el triunfo final, en nuestro grupo, del C. F. Bechí. Triunfo merecido del equipo contra el que, de los favoritos, realizó el Vinaroz mejores partidos y obtuvo mejores resultados. El Vinaroz, después de salvar una cadena de imponderables, no ha hecho mal papel del todo. Ha quedado «quinto» en la tabla. Un lugar muy a propósito para un principiante. De ahora en adelante, con un equipo muy distinto, hemos de confiar en no hacer más el «quinto». A poco que las cosas se desenvuelvan con más acierto, ha de emprenderse, con toda decisión, la campaña del ascenso de categoría. Con permiso del Bechí y del Piel, máximos rivales.

En el coquetón Campo del Bovalar, de Castellón, el domingo por la mañana se desarrolló un encuentro muy igualado, en el que el Ribelles, que al final se destapó venciendo también al Campeón, ganó al Vinaroz con muchos apuros.

Se adelantó el once blanquiazul, a los 13 minutos, con un magnífico gol de Inglés, burlando la salida del portero local. A los 37 minutos, empató Ramos y a dos minutos del descanso, marcó Bernat el segundo del Ribelles. El mismo Bernat, obtuvo el tercer tanto local a los 8 minutos de la reanudación, y a los 18, un penalty a Martorell, lo convirtió Beltrán en el 3-2 definitivo. A los 24 minutos se anuló un gol de Martorell, por fuera de juego de Chaler.

Arbitró el Sr. Gil Gillen, bien. Alineaciones: U. D. Ribelles: Ignacio, Peris, Castellet, Del Calvario; Escrich, Saez; Ribes, Salom, Bernat, Sábado y Ramos.—Vinaroz C. F. Mollá, Valmaña, Casanova, Zapata II; Alsina, Queral; Martorell II, Inglés, Chaler, Matías y Beltrán.

Por la tarde, en el Cervol, se celebró un partido amistoso entre el equipo B del Vinaroz y el Caligense, venciendo los locales por 6 2. Marcaron los goles del Vinaroz: Serret, Díaz, Ferrá (2) y Martín (2).

Arbitró con singular acierto el jugador Adolfo, y en el Vinaroz B se alternaron los siguientes jugadores: Porteros: Arnau, Viana y Argimiro; defensas: Comes, Arenós (R), Tomás y Carmona; Medios: P. Arenós, Serret, Altavella y David; Delanteros, Martorell I, Ricart, Ferrá, Díaz, Jaime, Martín y Mezquita.

JESAR

BREVERIAS EN TORNO A UNA SUSCRIPCION

—Los niños del Catecismo han hecho su gran colecta con destino a esta suscripción.

Llegaron a recaudar 73 Ptas. Ni una más ni una menos.

—La autenticidad de la colecta se ha demostrado al hacernos entrega de lo recaudado. Todo moneda fraccionaria: Unos cuantos duros, bastantes rubias y hasta algunas monedas de dos reales.

—Un verdadero sacrificio.

¡Con lo que tientan los caramelos, los chiclets y las «pipas»!

Ese «carret» de Peña...

—¿Que no tienen importancia esas 73 Ptas.

Piense que para muchos niños ha supuesto quedarse sin blanca, o dar el 20, el 40 o el 80 por ciento de todo su capital disponible, soñado y esperado durante toda la semana.

Difícil que nosotros, los mayores, hayamos superado tales niveles o porcentajes. ¡Con lo que tienta el café, el tabaco y el cine!

—No me negará que esos niños, los del Catecismo, merecen premio.

Y lo tendrán.

¿Y qué cosa mejor que darles caramelos, chiclets y «pipas» que es a lo que renunciaron con su donativo?

Así que ya está decidido: Mañana, después del Catecismo, reparto a granel.

—Madres, no se asusten: No llegaremos a darles el ciento por uno, como está mandado, porque reventarían. Pero lo que fa te dénselo Vds. en besos. Que también se agradecen, también estimulan y tambien son un premio.

—Caramelos y besos, para los niños del Catecismo.

E. y D.

Suscripción "Calafacción para el Asilo"

Suma anterior . . .	103.215'50
Piedad Ballester . . .	500
Una familia anónima . . .	1.000
Bautista Agramunt Bover, . . .	500
Niños del Catecismo . . .	73

Total hasta la fecha. . . 105.288,50

Para donativos: Delegación Sindical, Plaza Jovellar, 16 y Redacción de este Semanario, Vinaroz.

EL MEJOR FRIGORIFICO
Kelvinator

Guerra al frío
Estufas butano más de 40 modelos
y desde 1500 pesetas en
AGENCIA BUTANO 306
AYZA - VINAROS
 Que le recomienda adquiera la botella de reserva ofreciendole el pago con facilidades de 50 ptas. mensuales.

GAFAS PARA EL SOL
LENTE CRISTAL GRADUADO
 Servicio completo y rápido

Optica LOPEZ

Mayor, 10 - Tel. 190 **VINAROS**

TELEVISORES
desde 9.950 ptas. (impuestos incluidos)
 AMPLIAS FACILIDADES DE PAGO
DOMELUX San Cristóbal, 3

Lentes graduados y de sol, primera calidad
 Entregas al día

EDUARDO MARTI FOLCH
 JOYERIA - OPTICA - RELOJERIA
 Mayor, 44 **VINAROS**

Obdulio Balanzá Fábregas
 AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA
Compra-venta de toda clase de fincas
PRÉSTAMOS
 Santa Magdalena, 39, 3.º
 Teléfonos 526 y 139 **VINAROS**

GESTORIA ADMINISTRATIVA JOVANI
Apoderado: AGUSTÍN RABASA VAQUER
 Socorro, 2, 1.ª - Teléfono 428
VINAROS

AUTO ESCUELA
 Compañía General de Seguros HISPANIA, S. A.
 Tramitaciones en general

Se ofrece a Vd. para tramitarle cualquier asunto relacionado con:

- Nuevas industrias.
- Ampliaciones Nuevas Industrias.
- Certif. del Registro de la Propiedad
- Certif. de Declaraciones de Hacienda.
- Seguros.
- Reaseguros.
- Matrículas.
- Cancelación de Antecedentes Penales.
- Certificados de Penales.
- Certificados de Estudios.
- Certificados de Ultimas Voluntades.
- Certificados de Buena Conducta.
- Transferencias.
- Permisos de Conducción.
- Permisos de Circulación.
- Duplicado de Permisos de Circulación.
- Canje del Permiso de Conducción por el modelo vigente.
- Derechos Reales.
- Matriculaciones.
- Multas.
- Pliegos de descargos.
- Revisiones periódicas camiones.
- Tarjeta de Transportes.
- Cédulas de Identificación Fiscal.
- Canon de coincidencia.
- Licencias de Pesca.
- Licencias de Caza.
- Permisos de Armas.
- Créditos.
- Legalizaciones de Documentos.
- Partidas de Nacimientos.
- Permisos Internacionales.
- Partidas de Matrimonio.
- Partidas de Bautismo.
- Pasaportes
- Permisos militares.

y cuantas gestiones e informes necesite para el mejor desarrollo de sus actividades.